



Oekumenisches
Zentrum
Kehrsatz OEKI

Herzlich Willkommen! Vorstellung und Begrüssung der neuen kath. Standortkoordinatorin Ruth Rumo

«Sie arbeiten am liebsten für Menschen, mit Menschen, in der Kirche von heute und morgen?»



Liebe Pfarreiangehörige, liebe Leserinnen und Leser

Die obenstehende Frage las ich auf der Ausschreibung für die offene Stelle als StandortkoordinatorIn in Wabern und Kehrsatz. Diese Frage hat mich angesprochen, nicht mehr «losgelassen» – und ich konnte sie mit einem inneren deutlichen «JA» beantworten. Auch die Aufgaben und das Angebot, verbunden mit meinem «beruflichen Rucksack», begeisterten mich von Anfang an. So ging ich auf die Homepage und fand beim Team folgende Aussage: «Der Sinn unserer Arbeit ist es, dem Mensch-Sein zu dienen und das Göttliche / das Reich Gottes in uns und in dieser Welt erfahrbar werden zu lassen». Dieses «Lebens- und Glaubensbekenntnis berührte mich sehr. So schrieb ich die Bewerbung - und heute darf ich mich bei Ihnen als Standortkoordinatorin (80 %) für Wabern und Kehrsatz per 1. Dezember 2024 vorstellen.

Ich heisse Ruth Rumo Ducrey, bin 57 Jahre alt, wohne mit meinem Ehemann in Düdingen, bin Mutter von 2 erwachsenen Kindern und Grossmami. Und auch Strandspaziergängerin, Leserin, CareTeam-Kollegin, Schwimmerin....und vieles mehr. Es sind insbesondere Begegnungen mit Menschen, die mein Leben und meinen Glauben inspirieren, herausfordern und bereichern.

Meine berufliche Reise führte mich durch verschiedene Landschaften. Ich bringe Erfahrungen mit entsprechenden Aus- und Weiterbildungen in der Leitung von Feiern/ Ritualen/ Gottesdiensten, Trauer- und Sterbebegleitung, Spiritual-Care, Mediation, Katechese, Erwachsenenbildung, HR-Sachbearbeitung, Sekretariat und Detailhandel mit. Ich freue mich sehr auf vielseitige Begegnungen, auf das gegenseitige Kennenlernen und das gemeinsame Wirken «für Menschen, mit Menschen, in der Kirche von heute und morgen.»

Herzlich – und bis bald
Ruth Rumo Ducrey